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L'incidente all'incrocio tra via Francesca e via Valecchie. L'uomo ricoverato all'ex Silvestrini 

Frontale tra ape e auto, anziano grave all'ospedale
 
ASSISI - Frontale tra ape e automobile; 
un anziano assisano finisce ricoverato 
all'ospedale ex Silvestrini di Perugia. 
Ancora un grave incidente sulle strade 
del territorio comunale. 10 scontro è 
avvenuto ieri mattina, intorno alle 
11.30, all'altezza dell'incrocio tra· via 
Francesca e via Valecchie, rispettiva
mente perpendicolare e prosecuzione 
della strada secondaria che dal teatro 
4'rick conduce al centro della città sem
fica. Ancom da comprendere la dinami
ca dell'incidente. 
Da una prima ricostruzione, però, pare 
che l'ape, alla guida del quale si trovava 
un anziano, Adolfo Patasci, 7genne resi-
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dente nella località montana di Paradiso l'intento di salire verso Assisi, in via 
di Assisi, fosse all'altezza dello stop del Valecchie. 
la via angelana che parte dal4'rick con Contempornneamente, la vettum, con-

Ieri sera l'annuncio nel corso di un'infuocata assemblea 

Stornelli getta la spugna
 
Lascia l'incarico il coordinatore del Pd
 

BASTIA UMBRA -Rimissione irre
vocabile del mandato. Questa è il 
piatto che il coordinatore comuna
le del Partito democratico bastiolo, 
Corrado Stomelli, ha servito ieri 
sera al suo gruppo politico durante 
l'assemblea che si è svolta, alle ore 
21, presso la sede del partito. "Le 
mie dimissioni vanno interpretate 
come.un gesto di responsabilità 
spiega Stomelli • per il bene del 
partito e delle attività ~he il grup
po bastiolo intende portare avanti, 
intendo evitare questioni che pos
sano trad\1fSi negativamente nei 
confronti del··programma politico 
del Pd. Quindi rimetto la carica di 
coordinatore con lo stesso spirito 
di unità di partito con cui l'ho ac
cettata; detto questo, intendo sotto
lineare che rimarrò, con grande 
serenità, a disposizione del mio 
gruppo politico. Mi auguro che, ri-

Colpo cl. scena . 

solti i passaggi burocratici che se
guiranno a questo episodio, il Pd 
di Bastia Umbra possa finalmente 
e veramente iniziare a discutere 
dei veri problemi di questa città". 

All'assemblea non è rimasto altro 
da fare che prendere atto delle di
missioni del primo coordinatore 
comunale piddino della storia ba
stiola eandare avanti. Nel frattem

po dal palazzo del Comune giunge 
notizia del prossimo consiglio co
munale, che il presidente, Massi
mo Ca1zetti, ha convocato per do
mani alle ore 20,30. Dieci sono i 
punti all'ordine del giorno che di
scuterà la massima assise; si parle- . 
rà innanzitutto della mozione sulla 
va1orizzazione delle sedi industria
li di Bastia Umbra presentata tem
po fa dal consigliere comunale del 
Popolo delle Libertà, Giuliano-Mo
nacchia. Poi sarà la volta dell'am
pliamento della convenzione inter
comunale relativa aIJa.gestione, in 
forma associata, der~'dl\lli 
lutazione degli incaricati a ricopri
re posizioni organizzative. Inoltre 
verrà presentato il progetto prelimi
nare relativo all'adeguamento dell' 
intetsezione tra via Gramsci, via 
Roma e via Irlanda. 

Alberta Gattucci 

Ospedalicchio Stroncato da malore gi-ovanebadante 

Trovato morto in casa
 
. BASTIA UMBRA - E' stato sottoposto ieri ad autop

sia un 28enne moldavo trovato morto nel SUo Ietto. Il 
giovane, di nome Alen Chiosa, si occupava come 
badante di un anziano in una famiglia della frazione 
di Ospedalicchio. Il giovane potrebbe aver avuto un 
malore dumnte la notte; virtualmente da escludere 
la possibilità che sia stato vittima di un'overdose. 
Thttavia, per fare chiarezza sulle circostanze del de
cesso, il pm Daniela Isaia ha disposto un'autopsia, 
compreso esame tossicologico, che è stata svolta ieri 
presso l'istituto di medicina legale dell'università di 
Peru~)l1l'ex ~teluce. Non SOl10 ancora noti i 
risultàti della perizia autoptica; dal commissariato di 
polizia di Stato di Assisi fanno sapere che le indagini 
proseguimnno una volta che verrà appurata la condi
zione della morte del giovane. D moldavo è stato 
trovato dai componenti della famiglia che lo ospita-

Ospedallcchlo Città attonita 

va, preoccupati non vedendolo alzarsi di buonora, . 
com'era solito fare; pare che fosse un giovane molto 
tranquillo e senza problemi di droga. 

dotta da una donna bastiola di 55 anni, 
stava percorrendo la via Frnncesca, retti
lineo principale. Forse per una mancata 
precedenza, i due mezzi si sono Sèontra
ti violentemente in un frontale. Le car
rozzerie di entrambi mezzi di tr~porto 
hanno subito pesanti danni, andando 
pmticamente distrutte. 
Dconducente dell'ape ha però avuto la 
peggio; mentre la donna è rimasta quasi 
illesa, o comunque senza ferite e lesioni 
di rilievo, per l'anziano è stato necessa
rio ricorrere immediatamente ai soccor
si dei medici dell'ambulanza del 118. 
Patasci è stato caricato sull'ambulanza 
per i primi accertamenti; gli sono state 

riscontrate alcune lesioni e un tmUIDa 
cmnico. Una situazione critica che ha 
fatto propendere i sanitari a un trasferi
mento.immediatopresso l'ospedale San
ta Maria della Misericordia di Perugia, 
dotato di reparto Rianimazione. Date le 
circostanze e le condizioni in.cui è stato 
trovato il mezw, per l'uomo - abbastan
za grave - sarebbero potute esserci con
seguenze drammatiche. Sul luogo del
l'incidente sono accorsi anche i vigili 
urbani di Assisi, che hanno proceduto 
ai rilievi e ai primi accertamenti sulla 
dinamica che avrebbe causato lo scon
tro. 

Valentina AntoneUi 

Verso il Calendimaggio Premio lAmpone 

Cresce l'attesa
 
per la tenzone
 

Presto la grande gara
 
ASSISI - Si scaldano gli animi nalmente la tenzone; le tribu
del Calendimaggio. Dopo la ne in piazza del Comune sono 
presentazione delle Madonne quasi ultimate e i vicoli delle 
Primavera e dei componenti due parti sono ommai trasfor
della giuria 2008, questa matti- mati in un set cinematografico. 
na è la volta della premiazione Cresce l'attesa anche per l'in
relativa al concorso scolastico gresso in piazm della delegazio
intitolato a Carlo Lampone. La ne di Santiago de Compostela, 
manifestazione si terrà alle 11 con cui il comune di Assisi fu-
presso la sala della Conciliazio- merà l'atto ufficiale del gemel
ne. "Come ogni anno si ripete laggio proprio giovedì alle 12 
il consueto appuntamento che presso la sala della Conciliazio
l'.Ente Calendimaggio, insieme ne. Seguirà un omaggio canoro. 
alla famiglia Lampone, rivolge da parte del coro dei cantori di 
alle scuole dell'obbligo d~ t~r- Assisi, che eseguimnno anche 
"rìI)rlè~"~'. " "l,....' il Coprifuoco, in-
il presidente del-· QueSt'anno' no di Assisi. Nel 
l'Ente Salvatore pomeriggio, la 
Ascani, "quest'an- ete giunta e la confra
no più che mai la OSpt . ternita di Santiago 
sed,e comunale si ti- la "gemella" si ~anno aquel

. vela luogo adegua- la ass1S8ll8 nel cor
to all'evento, in vi- Santiago teo che precede la 
sta del nuovo statu- consegna delle 
to che vede nel sin- chiavi. Molto pro
daco Claudio Ricci il presiden- babilmente dalla terra spagno
te onornrio dell'Ente. Thttavia la giungerà anche un gruppo 
non si può dire che il nostro di suonatori. Intanto, la Nobi
primo cittadino sia nuovo a lissima ha svolto l'estrazione 
promuovere il messaggio della dei biglietti vincenti della riffa. 
festa assisana per eccellen.za Questi sono tutti i numeri vin-
presso i giovani partaioli". D centi: 1) 7484; 2) 1357; 3) 
sindaco Ricci, che l'anno scor- 6434; 4) 0134; 5) 7499; 6) 0162; 
so, per la prima volta nella sto- 7) 6305; 8) 7919; 91 0051; lO) 
ria del Calendimaggio, è sceso 0786; 11) ,0679; 12) 1705; 13) 
in piazza in abiti medievali, ha 0475; 14) 6021; 15) 1757; 16) 
sempre invitato tutti gli assisa- 0476; 17) 6443; 18) 1704; 19) 
ni a partecipare alla festa. C'è 1550; 20) 6303; 21) 6593; 22) 
da dire che gli alunni .delle 1281; 231 0613; 24) 0877; 25) 
scuole del comprensorio sono 2155; 26) 0764; 27) 7642; 28) 
soliti onorare l'invito anche 0285; 29) 0897; 30) 6034. I pre
senza troppe sollecitazioni. Co- mi possono essere ritirati fino 
me ogni anno, arduo è stato il a·fine mese contattando il mas
compito della giuria nel valuta- saro Mauro Casciola o diretta-
re la qualità degli elabornti in mente nella sede della Parte de 
gara. Dopodomani inizierà fi- Sopra. 

I 22 volontari stanno facendo la differenza ok all'ampliamento della materna di Petrignano 

Per fortuna che c'è l'Auser Salta il consiglio comunale
 
BASTIA UMBRA - A un mese dall'attiva
zione, è ampiamente positivo il bilancio 
della collaborazione tm i 22 volontari Au
ser e Comune di Bastia per il controllo del 
pe1'CÒrso verde bastiolo: "Abbiamo riscon
trato -spiega il presidente dell'Auser, Lucia
no Rufini, a Bastia· Notizie - che la gente è 
contenta dell'attivazione di questo servi
zio. Quando abbiamo iniziato a fare i con
trolli sono stati riscontrati subito alcuni 
danni alle panchine, fatti di sicuro di notte 
da alcuni vandali, e l'amministrazione co
munale, dietro nostra segnalazione, ha 
provveduto a rimettere tutto a posto". "Il 
servizio - spiega l'assessore alla sicurezza 
Andrea Tabanini - sarà attivo sino a fine 
settembre, ma afine anno verrà sicuramen
te prorogato: in questo modo il percorso 

verde e iFdini samnno controllati tutti i 
giorni e le forze dell'ordine potranno inter
venire più celermente in caso di anoma
lie". L'Auser, comunque, non 'sorveglia' 
solo il percorso verde, ma anche, dallo scor
so dicembre, il ritiro della pensione da par" 
te degli anziani presso gli uffici postali, di 
Ospedalicchio, Bastia Umbra e Costano: i 
primi dieci giorni di ogni mese, i volontari 
'posizionati' presso gli sportelli monitora
no la situazione e vegliano sulla sicurezza 
di coloro che vanno aritimre i soldi: "Que
sto progetto, conclude l'assessore Tabarri
ni, è andato molto bene, le persone di sento
no molto più tranquille e i volontari, grazie 
al cellulare, segnalano con prontezza alle 
forze dell'ordine la presenza di soggetti ma
lintenzionati". 

ASSISI {a.g.} -D consiglio comunale che 
era previsto per oggi pomeriggio salta. La 
prossima data prevista per la massima assi
se? Ancora da stabilire. Voci di corridoio 
parlano di mercoledì 13 maggio, ma anche 
di qualche malcontento da parte dei consi
glieri di opposizione che lamentano la lati
tanza di quelli di maggioranza. Questo ciò 
che dovrebbe essere emerso dalla riunione 
dei capigruppo che si è svolta nella mattina
ta di ieri. Nel frattempo il sindaco di Assisi, 
Claudio Ricci, in seguito alla relazione del 
vice sindaco. nonché assessore ai lavori 
pubblici, Giorgio Bartolini, egrazie all'inte
ressamento .dell'assessore alla pubblica 
istruzione, Maria Belardoni, fa sapere che la 
giunta comunale ha approvato il progetto 
esecutivo per l'ampliamento della scuola 
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materna della frazione di Petrignano. E' sta
ta indetta 1lI gara per l'appalto dei lavori che 
ammonteranno a 200.000 euro circa. "Si 
tratta di un intervento importante" sottoli
nea il primo cittadino "che segue l'idea di 
quello già in atto presso la frazioné di Rivo
torto, dove proprio ieri mattina sono iniziati 
i lavori per l'ampliamento della scuola ma
terna". Per ciò che attiene al sociale invece, 
la giunta, su relazione dell'assessore ai servi
zi sociali, Moreno Massucci, ha inserito a 
bilancio 20.000 e\lfO destinati a assegnare i 
contributi per gli affitti delle famiglie in 

.difficoltà. Aquesto finanziamento si aggiun
geranno altre risorse provenienti dalla Re
gione. dell'Umbria. SO.oooeuro sono invece 
state destinate al miglioramento della segna
letica orizwntale e verticale del territorio. 
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